

À Cagnes, on faisait la queue dans la rue. « J'attendais 400 votants, on en a eu 1 200 », se réjouit Laurent Pratensi, responsable local du PS. Même satisfaction à Saint-Laurent-du-Var. « Il nous aurait fallu davantage de salles, j'avais tous les assesseurs nécessaires », regrette Marc Orsatti, responsable de la section du PS à Saint-Laurent.

« Je suis bien inscrit sur une liste électorale. Je veux voter. » « Vous êtes inscrit en Corse. Vous ne figurez pas sur les listes électorales de Saint-Laurent », a-t-on répondu à ce monsieur. En revanche, un Italien adhérent du PS français a pu voter : il s'était manifesté dans les délais auprès du siège national du PS, qui l'avait inscrit sur la liste à Saint-Laurent.